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V E R B A L E 

 
della XVI seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, 
tenutasi giovedì, 19 settembre 2024, alle ore 16, presso la sala riunioni nel Palazzo 
Pretorio a Capodistria. 
 
La seduta è stata presieduta dal sindaco ALEŠ BRŽAN. 
 
Membri presenti: 

 
- alla seduta hanno partecipato 24 dei 33 membri del Consiglio comunale, e cioè:  

 
Jure Colja, Matjaž Čok, Astrid Del Ben, Mateja Hrvatin Kozlovič, Mojca Kačinari, Sani Kamenčić, 
Matej Kralj, Nik Kramar, Gabrijela Kukovec Pribac, Mirjam Lemut, Duško Madžarović, Jan 
Muženič, Lise Okoren, Romeo Palčič, Zoran Pavić, Anja Pečič, Anna Poropat, Stefanija Rajčić 
Sedlarević, Vesna Rebec, Jasna Softić, Janez Starman, Mario Steffè, Jadranka Šturm Kocjan e 
Roberta Vincoletto. 
 
Membri assenti:  
Ermin Huremović, Vlado Krivec, mag. Alan Medveš, mag. Patrik Peroša, Boris Popovič, Alberto 
Scheriani, Nevenka Stanić Ristović, Lana Udoni e Dražen Vidaković.  
 
Il quorum del Consiglio comunale si raggiunge con la presenza della maggioranza dei membri 
ovv. 17 membri. Il Sindaco ha accertato la presenza di 19 membri. Vista la sussistenza del 
numero legale il Consiglio comunale ha potuto iniziare i lavori.  

 
Altri presenti alla seduta: Irena Kocjančič, direttrice dell'amministrazione comunale, 
rappresentanti del Servizio relazioni con il pubblico, rappresentanti del Servizio per il Consiglio 
comunale e le comunità locali, relatori dei diversi punti dell’ordine del giorno, Nevio Miklavčič, 
cittadino, e i media (Megafon, Primorske novice e Radio Koper). 
 

XXX 
 

DETERMINAZIONE DELL'ORDINE DEL GIORNO: 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto la proposta dell’ordine del giorno e i suoi 
ampliamenti.  
 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (19 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

o r d i n e  d e l  g i o r n o: 
 

1. Approvazione del verbale della XV seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune 
città di Capodistria del 18 luglio 2024 
 

 

1 
PROPOSTA 
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2. Proposta del Regolamento di modifica e integrazione del Regolamento sulla 
conservazione e la promozione dello sviluppo nei settori agricolo, forestale e nelle zone 
rurali nel Comune città di Capodistria  
 

3. Proposta dell’atto di Delibera sul parere preliminare al Piano strategico dell’ente 
pubblico Biblioteca centrale Srečko Vilhar Capodistria per il periodo 2024-2028 
 

3/1 Proposta dell’atto di Delibera sulla convalida dell’Appendice n. 2 all’Accordo sulla 
vendita dell’immobile insistente sulla p.c. 865/2, C.c. Ancarano 

 
4. Proposta dell’atto di Delibera sulla convalida del Documento di identificazione del 

progetto di investimento «Smaltimento e depurazione delle acque reflue nell’area del 
Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano (agglomerato Ancarano - 
Crevatini)» 
 

5. Proposta dell’atto di Delibera sulla convalida del Documento di identificazione del 
progetto di investimento «Smaltimento e depurazione delle acque reflue nell’area del 
Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano (agglomerato Ancarano - 
Bertocchi)» 
 

6. Proposta dell’atto di Delibera sulla convalida del Documento di identificazione del 
progetto di investimento «Assetto della costa tra Giusterna e Isola» 
 

6/1 Proposta dell’atto di Delibera sul consenso alla bozza del testo del negozio giuridico di 
gestione del patrimonio reale del Comune città di Capodistria 
 

7. Proposta dell’atto di Delibera sull’istituzione del servizio pubblico “gestione di 
determinati parcheggi pubblici” al parcheggio pubblico lungo la Via del Distaccamento 
Istriano a Olmo 

 
8. Proposta dell’atto di Delibera sull’abolizione dello status di bene pubblico edificato di 

importanza locale 
 

9. Proposta dell’atto di Delibera sull’instaurazione dello status di bene pubblico edificato di 
importanza locale 
 

9/1 -Proposta dell’atto di Delibera sulla nomina del membro e del sostituto membro 
dell’assemblea dell’Azienda pubblica Marjetica Koper S.r.l 

 
10. Interrogazioni, mozioni e repliche ai Consiglieri comunali. 

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, MOJCA KAČINARI, 

SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, LISE OKOREN, ANJA PEČIČ, ANNA 
POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 1 
 

APPROVAZIONE DEL VERBALE DELLA XV SEDUTA ORDINARIA DEL CONSIGLIO COMUNALE 
DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA, TENUTASI IL 18 LUGLIO 2024 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto la proposta del verbale.  
 
Non c’è stata la discussione. 
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Il Consiglio comunale HA APPROVATO (21 presenti - 15 favorevoli, 0 contrari) il Verbale 
della XV seduta ordinaria del Consiglio comunale del Comune città di Capodistria, 
tenutasi il 18 luglio 2024. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, MOJCA KAČINARI, 

MATEJ KRALJ, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO 
MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, JASNA SOFTIĆ, 
JANEZ STARMAN, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI:/ 
 

Punto 2 
 

PROPOSTA DEL REGOLAMENTO DI MODIFICA E INTEGRAZIONE DEL REGOLAMENTO 
SULLA CONSERVAZIONE E LA PROMOZIONE DELLO SVILUPPO NEI SETTORI AGRICOLO, 

FORESTALE E NELLE ZONE RURALI NEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
   

- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Commissione giuridico-statutaria. 

 
 
RELATRICE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
SABINA MOZETIČ, dirigente dell’Ufficio per l’economia, l’agricoltura e lo sviluppo 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 22 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta del 
Regolamento di modifica e integrazione del Regolamento sulla conservazione e la 
promozione dello sviluppo nei settori agricolo, forestale e nelle zone rurali nel Comune 
città di Capodistria, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLE: JURE COLJA, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, MOJCA KAČINARI, 

SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, 
MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO 
PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA 
REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 3 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SUL PARERE PRELIMINARE AL PIANO STRATEGICO 
DELL’ENTE PUBBLICO BIBLIOTECA CENTRALE SREČKO VILHAR CAPODISTRIA PER IL 

PERIODO 2024-2028 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
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I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per gli affari sociali 
 
RELATRICE:  
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
LUANA MALEC, direttrice della Biblioteca centrale Srečko Vilhar di Capodistria 

 
Hanno partecipato alla discussione: Janez Starman, Zoran Pavić, Jadranka Šturm Kocjan, Mario 
Steffè in Mirjam Lemut, membri del Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 24 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sul parere preliminare al Piano strategico dell’ente pubblico Biblioteca centrale 
Srečko Vilhar Capodistria per il periodo 2024-2028, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA 
KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE 
OKOREN, ROMEO PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, 
STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ 
STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 3/1 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’APPROVAZIONE DELL’APPENDICE N. 2 
ALL’ACCORDO SULLA VENDITA DELL’IMMOBILE INSISTENTE SULLA P.C. 865/2, C.C. 

ANCARANO 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per le finanze e l’economia, e  
- Comitato per gli affari sociali 

 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, vicesindaco del Comune città di Capodistria 

 
Ha partecipato alla discussione Jasna Softić, membro del Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 17 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva l’Appendice n. 2 
all’Accordo sulla vendita dell’immobile insistente sulla p.c. 865/2, C.c. Ancarano, prot.n. 
478-95/2020 del 12 settembre 2024, stipulato tra il Comune città di Capodistria, l’Ente 
pubblico per lo sport e il Comune di Ancarano, come nel testo proposto.   
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FAVOREVOLI: MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, MOJCA KAČINARI, 

MATEJ KRALJ, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO 
MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA REBEC, 
JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, 
ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 4 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA CONVALIDA DEL DOCUMENTO DI 
IDENTIFICAZIONE DEL PROGETTO DI INVESTIMANTO «SMALTIMENTO E DEPURAZIONE 

DELLE ACQUE REFLUE NELL’AREA DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA E DEL COMUNE DI 
ANCARANO (AGGLOMERATO ANCARANO - CREVATINI)» 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico 

 
RELATRICE:  
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
ADELIJA FRANCA, assistente del dirigente dell’Ufficio per i servizi pubblici 
economici, l’ambiente e il traffico 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 24 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sulla convalida del Documento di identificazione del progetto di investimento 
del progetto «Smaltimento e depurazione delle acque reflue nell’area del Comune città di 
Capodistria e del Comune di Ancarano (agglomerato Ancarano - Crevatini)» 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA 
KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE 
OKOREN, ROMEO PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, 
STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ 
STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 5 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA CONVALIDA DEL DOCUMENTO DI 
IDENTIFICAZIONE DEL PROGETTO DI INVESTIMANTO «SMALTIMENTO E DEPURAZIONE 

DELLE ACQUE REFLUE NELL’AREA DEL COMUNE CITTÀ DI CAPODISTRIA E DEL COMUNE DI 
ANCARANO (AGGLOMERATO ANCARANO - BERTOCCHI)» 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
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I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico 

 
RELATRICE:  
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
ADELIJA FRANCA, assistente del dirigente dell’Ufficio per i servizi pubblici 
economici, l’ambiente e il traffico 

 
Ha partecipato alla discussione Matjaž Čok, membro del Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 24 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell'atto di 
Delibera sull'approvazione del DIPI per il progetto «Smaltimento e depurazione delle 
acque reflue nell’area del Comune città di Capodistria e del Comune di Ancarano 
(agglomerato Ancarano - Bertocchi)», come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA 
KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE 
OKOREN, ROMEO PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, 
STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ 
STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 6 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA CONVALIDA DEL DOCUMENTO DI 
IDENTIFICAZIONE DEL PROGETTO DI INVESTIMENTO «ASSETTO DELLA COSTA TRA 

GIUSTERNA E ISOLA» 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per le finanze e l’economia, e 
- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico 

 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
PETAR ZIRALDO, dirigente del Servizio per gli investimenti 

 
Ha partecipato alla discussione Jadranka Šturm Kocjan, membro del Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 
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Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell'atto di 
Delibera sull'approvazione del DIPI per il progetto «Assetto della costa tra Giusterna e 
Isola», come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, 
DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA 
REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 6/1 
 
PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SUL CONSENSO ALLA BOZZA DEL TESTO DEL 

NEGOZIO GIURIDICO DI GESTIONE DEL PATRIMONIO REALE DEL COMUNE CITTÀ 
DI CAPODISTRIA 

 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per le finanze e l’economia. 
 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 

 
Ha partecipato alla discussione Jadranka Šturm Kocjan, membro del Consiglio comunale. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 23 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sul consenso alla bozza del testo del negozio giuridico di gestione del patrimonio 
reale del Comune città di Capodistria, come nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, NIK KRAMAR, GABRIJELA KUKOVEC 
PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, 
ROMEO PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ 
SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 7 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’ISTITUZIONE DEL SERVIZIO PUBBLICO 
«GESTIONE DI DETERMINATI PARCHEGGI PUBBLICI» AL PARCHEGGIO PUBBLICO LUNGO 

LA VIA DEL DISTACCAMENTO ISTRIANO A OLMO 
 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
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I materiali erano stati presentati all’esame di: 
 

- Comitato per i servizi pubblici economici e il traffico 
 
RELATRICE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
ADELIJA FRANCA, assistente del dirigente dell’Ufficio per i servizi pubblici 
economici, l’ambiente e il traffico 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 23 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva l’atto di Delibera 
sull’istituzione del servizio pubblico «gestione di determinati parcheggi pubblici» al 
parcheggio pubblico lungo la Via del Distaccamento Istriano a Olmo, come nel testo 
proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, 

MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, 
DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, ZORAN 
PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA 
REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 

Punto 8 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’ABOLIZIONE DELLO STATUS DI BENE 
PUBBLICO EDIFICATO DI IMPORTANZA LOCALE 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 
 
RELATORE:  
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 24 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva l’atto di Delibera 
sull’abolizione dello status di bene pubblico edificato di importanza locale, come nel testo 
proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA 
KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE 
OKOREN, ROMEO PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, 
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STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ 
STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 

Punto 9 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULL’INSTAURAZIONE DELLO STATUS DI BENE 
PUBBLICO EDIFICATO DI IMPORTANZA LOCALE 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali.  
 
RELATORE: 
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
mag. MATJAŽ MARSIČ, dirigente dell’Ufficio sviluppo territoriale e beni immobili 
 

Non c’è stata la discussione. 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (23 presenti - 23 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di 
 

D E L I B E R A 
 
Il Consiglio comunale del Comune città di Capodistria approva la proposta dell’atto di 
Delibera sull’istituzione dello status di bene pubblico edificato di rilevanza locale, come 
nel testo proposto. 
 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, SANI KAMENČIĆ, MATEJ KRALJ, NIK KRAMAR, GABRIJELA 
KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE 
OKOREN, ROMEO PALČIČ, ZORAN PAVIĆ, ANJA PEČIČ, ANNA POROPAT, 
STEFANIJA RAJČIĆ SEDLAREVIĆ, VESNA REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ 
STARMAN, MARIO STEFFÈ, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 

Punto 9/1 
 

PROPOSTA DELL’ATTO DI DELIBERA SULLA NOMINA DEL MEMBRO E DEL SOSTITUTO 
MEMBRO DELL’ASSEMBLEA DELL’AZIENDA PUBBLICA MARJETICA KOPER S.R.L 

 
I membri del Consiglio comunale hanno ricevuto i materiali. 

 
RELATORE:  
 

- in qualità di rappresentante del proponente 
JANEZ STARMAN, vicesindaco del Comune città di Capodistria 

 
Non c’è stata la discussione. 
 
1  
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 
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Si nomina Irena Kocjančič a membro dell’assemblea dell’Azienda pubblica Marjetica 

Koper S.r.l. 

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, 
DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA 
REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 
 
2 
 
Il Consiglio comunale HA APPROVATO (24 presenti - 18 favorevoli, 0 contrari) il seguente 
atto di  

 
D E L I B E R A 

 
Si nomina Vlado Krivec a sostituo membro dell’assemblea dell’Azienda pubblica Marjetica 

Koper S.r.l.   

 
FAVOREVOLI: JURE COLJA, MATJAŽ ČOK, ASTRID DEL BEN, MATEJA HRVATIN KOZLOVIČ, 

MOJCA KAČINARI, MATEJ KRALJ, GABRIJELA KUKOVEC PRIBAC, MIRJAM LEMUT, 
DUŠKO MADŽAROVIČ, JAN MUŽENIČ, LISE OKOREN, ROMEO PALČIČ, VESNA 
REBEC, JASNA SOFTIĆ, JANEZ STARMAN, MARIO STEFFÈ, JADRANKA ŠTURM 
KOCJAN, ROBERTA VINCOLETTO 

 
CONTRARI: / 

 
Punto 10 

 
INTERROGAZIONI, MOZIONI E REPLICHE AI CONSIGLIERI COMUNALI. 

 
NOVA VPRAŠANJA, PREDLOGI IN POBUDE:  
  
JURE COLJA, član Občinskega sveta: 
Torej, čisto na kratko. Bom dal, to pobudo bom dal tudi pisno. V času poletja, torej ko ni bilo sej, 
sem v Občini Vipava opazil eno lepo zadevo, ki bi znala biti uresničljiva in smiselna, po mojem 
mnenju, tudi tukaj, v Kopru. Sploh mogoče, to sem naknadno nekako preštudiral, v luči 
polemiziranja in teh prerekanj okrog imenovanja dneva vrnitve Primorske k matični domovini, in 
sicer bom kar prebral pobudo, ki jo bom kot rečeno podal tudi pisno. Torej, Občina Vipava je v 
letošnjem letu (avgusta meseca) uresničila zelo lep projekt, ki je združil ljudi in tako poskrbel za lep 
primer dobre prakse. Nad Vipavo so namreč postavili 12 metrov visok drog, na katerem plapola 8 
metrov dolga in 4 metre široka slovenska zastava, ki je vidna že od daleč (torej iz bilo katere strani 
prihajaš, jo vidiš) in predstavlja simbol naše domovine. Predlagam, da Mestna občina Koper najde 
primerno lokacijo (sam sem nekako pomislil, da bi znala biti primerna tisti park pri Osnovni šoli 
Anton Ukmar. Na koncu park placa je en tak majhen park, ki je viden tako z morja kot s centra in, z 
desne strani … Ja, tam kjer naj bi bilo dvigalo, tako, ja. Tista lokacija se mi zdi primerna, tako, da 
jaz predlagam to lokacijo in je tudi dostopna za ljudi. To sem pozabil dodati. Tako, da predlagam, 
da občina Koper sledi temu projektu občine Vipava, ki je bil uresničen tudi v Sevnici, v enem kraju 
blizu Sevnice (takrat pa sicer v režiji posameznikov. Torej, občina ali krajevne skupnosti niso imele 
vloge). Glede na nedavne dogodke in polemiziranja okrog imena praznika ob Dnevu vrnitve 
Primorske k matični domovini, ki ljudi delijo namesto, da bi jih združevali, se mi zdi omenjeni 
projekt, kot sem že dejal predhodno, smiseln in uresničljiv, predvsem pa bi nosil pomen združevanja 
in nekaj pozitivnega, torej. Kaj nas konec koncev vse skupaj najbolj združuje, če ne to, da smo vsi 
skupaj pod isto zastavo? Tako, da verjamem v konsenz in v uresničitev take pobude.  
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PISNO: 
 

1. Pobuda: Odstranitev ali vsaj označitev dela betonske konstrukcije za Taverno (med 
Carpacciovim trgom in Kidričevo ulico) 

Na seji odbora za gospodarske javne službe in promet dne 16.9.2024 sem podal naslednjo pobudo, 
ki jo z namenom čimprejšnje uresničitve podajam tudi na današnji seji Občinskega sveta. Gre za 
betonsko konstrukcijo, ki meji na Kidričevo ulico in zaradi katere je že kar nekaj voznikov 
poškodovalo ali podrsalo svoje vozilo. Omenjena konstrukcija je nevarna tudi za otroke, ki se v 
neposredni bližini večkrat igrajo ali vozijo s kolesi. Kot je razvidno iz slike, ki jo prilagam, del 
betonske konstrukcije stoji na vozišču oz. ulici. Podajam pobudo, da se del betonske konstrukcije, ki 
je odvečen enostavno odstrani ali pa se ga vsaj označi. 
 
Slikovno gradivo: 

 
 

2. Pobuda: Preplastitev prehoda za pešce med dvorano Bonifika in osnovno šolo 
Na eni izmed prvih sej Občinskega sveta tega mandata sem podal pobudo, da se uredi oz. preplasti 
prehod za pešce za dvorano Bonifika in med osnovno šolo. Od takrat, torej od začetka leta 2023 do 
danes, izvedbo še vedno čakamo. Gre za prehod za pešce pri otoku za odpadke, ki je že zbledel in je 
praktično neviden. Naj omenim, da zaradi dvorane, šole in igrišč omenjeni prehod uporablja veliko 
število otrok.  
 

3. Pobuda: Novi t.i. »ležeči policaji« 
V zadnjem času smo v centru Kopra zaznali nove t.i. ležeče policaje, ki pa v primeru Pristaniške 
ulice povzročajo, da ne malo voznikov stori prekršek in ogroža pešce. Da se omenjenemu ležečemu 
policaju, ki je sicer zelo grob, marsikdo izogne, vozniki zapeljejo na promenado. Predlagam, da se 
na desno stran promenade (nasproti knjigarne) postavijo korita tako kot na strani tržnice in se na 
tak način prepreči obvoz ovire oz. ležečega policaja. V pogovoru z občani je sicer zaznati 
zadovoljstvo, ker so ovire promet na Pristaniški ulici umirile, a hkrati tudi kritiko, da so omenjene 
ovire preozke in preveč grobe ter posledično škodljive za avtomobile zaradi neenakomernega 
speljevanja preko njih. 
 

4. Pobuda: Članek v občinskem glasilu KP MOK 
V začetku septembra so krajani Semedele (konkretno na pobudo Jana Gregoriča in Jana Škofa) že 
drugo leto zapored organizirali krasno čistilno akcijo, v katero so vključili družine in otroke. 
Dogodek je bil tudi športno in kulturno obarvan. Menim, da gre za enkratno akcijo, ki si zasluži, da 
postane praksa in da o njej izve čimveč ljudi. O dogodku je pisal že spletni portal eKoper, sam pa 
predlagam, da se s pobudniki opravi intervju in dogodek objavi v občinskem glasilu KP MOK. 
 

5. Postavitev droga in zastave Republike Slovenije na vidni in primerni lokaciji v 
Mestni občini Koper 

Občina Vipava je v letošnjem letu uresničila zelo lep projekt, ki je združil ljudi in tako poskrbel za 
lep primer dobre prakse. Nad Vipavo so namreč postavili 12 metrov visok drog na katerem plapola 
8 metrov dolga in 4 metre široka slovenska zastava, ki je vidna že od daleč in predstavlja simbol 
naše domovine. Predlagam, da Mestna občina Koper najde primerno lokacijo (sam predlagam park 
v bližini OŠ Anton Ukmar, ker je lokacija vidna iz centra in širše, obenem pa je tudi dostopna za 
ljudi) ter sledi projektu, ki so ga poleg Vipave uresničili tudi v kraju Preska pri Sevnici (v tem 
primeru v lastni režiji posameznikov). Glede na nedavne dogodke in polemiziranja okrog imena 
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praznika ob Dnevu vrnitve Primorske k matični domovini, ki ljudi delijo namesto, da bi jih 
združevali, se mi zdi omenjeni projekt smiselen in uresničljiv, predvsem pa bi nosil namen/pomen 
združevanja. Kaj nas vse skupaj najbolj združuje če ne zastava naše države? Verjamem v konsenz in 
uresničitev pobude. 
 
JADRANKA ŠTURM KOCJAN, član Občinskega sveta: 

1. No, bi dala zdaj to vprašanje, koliko lastništva ima Univerza na Primorskem v Mestni občini 
Koper?  

 
2. In drugo, glede na to, da smo bili pred kratkim deležni obsežnih poplav zaradi res obilnih 

padavin v nižinskem predelu naše občine (sploh imamo problem z vodo, vidim, ali je ni ali 
pa je je preveč), me zanima, kako se bo Mestna občine Koper lotila reševanja te 
problematike. Seveda tudi Žusterna, Markovec, imamo velike težave, kadar je večji, kadar 
so večje padavine. Voda teče po hribu, smo že govorili o tem, no, da ni dobro urejeno to 
odvodnjavanje, no pa me zanima, kako bomo pristopili k temu in ali nameravamo v 
letošnjem občinskem proračunu za prihodnje leto in še prihodnja leta, namenit nekaj 
sredstev oziroma poskušati pridobiti evropska sredstva za ureditev te problematike? 

 
 
 
La seduta si è conclusa alle ore 17:15. 
 
 
 
 
IL SERVIZIO PER IL CONSIGLIO 
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LE COMUNITÀ LOCALI 
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